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РЕФЕРАТ 

Объем дипломной работы – 60 

Количество использованных источников – 17 

Ключевые слова: развитие региональной прессы, «Минский Курьер», «Чикаго 

Сан-Таймс», освещение международных новостей, региональные газеты США и 

Беларуси, белорусская журналистика. 

Объект исследования: американская и белорусская региональная пресса.  

Предмет исследования: публикации в газетах «Минский курьер» и «Чикаго 

Сан-Таймс». 

Цель исследования: проанализировать характеристики белорусских и 

американских региональных газет, обобщить историю их развития, дать точки 

отсчета для Китая, проанализировать их различия и предпочтения по 

экономическим и текущим темам, а также структуру содержания статей. 

При работе над исследованием были использованы следующие методы: 

контент-анализ, сопоставительный, исторический, аналитический. 

В дипломной работе раскрыта эволюция региональных газет Америки и 

Беларуси, проведен анализ и сравнение их по разным академическим признакам. 

Работа знакомит с историческими изменениями и развитием региональных 

газет в США и Беларуси, акцентируя внимание на истории развития региональных 

газет в США от колониальной эпохи США до лет Войны за независимость. Также 

известные  региональные газеты в Беларуси ориентируются на По данным «Курьер 

Виленский», газеты по-прежнему являются основным средством доставки новостей. 

Идентификацию национальной идентичности, отражаемую газетами, не могут 

принести новые медиа. В данной статье будут проанализированы экономические и 

политические новости, сообщаемые в региональных газетах Беларуси и США 

«Минский Курьер» и «Чикаго Сан-Таймс». 

Отобранные в статье статьи типичны для белорусских региональных газет и 

американских региональных газет с явными идеологическими различиями. 
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TEHESES 

The volume of the thesis -60 

Number of sources used -17 

Key words: regional press development, Minsk Courier, Chicago Sun-Times, 

International news coverage, US and Belarus regional newspapers, Belarusian journalism. 

Object of research: an article from the "Minsk Courier" and "Chicago Sun-Times" or 

other Belarusian regional newspapers. 

Subject of study: American press, Belarusian press, government report, conference 

work. 

Purpose of the study: To compare the characteristics of Belarusian regional 

newspapers and American regional newspapers, summarize the history of their 

development, give reference points for China, analyze their differences and preferences 

on economic and current topics, as well as the structure of the content of articles. 

When working on the study, the following methods were used: content analysis, 

comparative analysis, historical, analytical. 

The scientific work reveals the evolution of regional newspapers in America and 

Belarus, analyzes and compares them according to various academic criteria. 

The article introduces the historical changes and development of regional 

newspapers in the USA and Belarus, focusing on the history of the development of 

regional newspapers in the USA from the US colonial era to the years of the 

Revolutionary War. also well-known journalists Regional newspapers in Belarus are 

guided by According to "Kurier Vilensky", newspapers are still the main means of 

delivering news. The identification of national identity reflected by newspapers cannot be 

brought by new media. This article will analyze the economic and political news reported 

in regional newspapers in the United States and regional newspapers in Belarus and 

compare them. Material from Minsk Courier and Chicago Sun-Times. 

The articles selected in the article are typical for Belarusian regional newspapers and 

American regional newspapers with obvious ideological differences. 
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